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児童会役員の引き継ぎを行いました！
２８日(木）、児童会役員の引き継ぎを行いました。令和３年度児童会役員に任命書を手渡しまし

た。その後、２年度児童会役員を壇上に呼び、１年間、松崎小学校全校生の先頭に立って大活躍して
くれたことに対してお礼の言葉を贈りました。そして役員以外の６年生全員にも、役員を支え、常に
下級生が楽しい学校生活を過ごせるように取り組んでくれたことに、全校生で感謝の気持ちを込めて
拍手を贈りました。

＜令和２年度児童会役員＞ ＜全校生のために活動してくれた６年生＞

〔児童会役員をして〕※一部抜粋
児童会役員とは、全校集会や集団下校など、様々な集会、行事の司会、始めや終わりの言葉

を担当します。全校生や先生方が気持ちよく集会や行事を行えるように考えて動く必要があり
ます。よい雰囲気で進められるように、常にこのことを頭に入れておくように心がけました。

SMさん

新型コロナウイルスの関係で、とても大変な１年間でしたが、無事に務めることができてよ
かったです。初めの頃は、できるかどうか自信がありませんでした。しかし、一つ一つ経験を
積み重ねることによって、自分の自信につながっていきました。 MNさん

マカロニつまみ大会もがんばって取り組んだ行事の一つです。みんなに少しでも楽しんでも
らえるように、準備や対戦相手の抽選にがんばりました。勝負に関わることなので、数を数え
るのは、６年生全員で慎重に行いました。みんなが楽しそうにしている姿を見てよかったと思
いました。 UYさん

この１年間で特にがんばったことは三つあります。一つ目は、エコキャップの回収です。全
校生の皆さんの協力でたくさん集まりました。二つ目は、いろいろな大会の運営です。全校生
がなかよく楽しく遊ぶことができました。三つ目は、ユニセフ募金です。全校生が世界中の困
っている人たちのために協力してくれました。 RNさん

《令和３年度 児童会役員の紹介》（写真：左から）
５年 YIさん

ROさん
HTさん
MTさん

〔新児童会役員を代表して〕※一部抜粋
ぼくたち新児童会ががんばることは、「三大プロジェクト」に基づき、

「あいさつ」「おそうじ」「なかよし」の3つです。

６年生の児童会役員さんからバトンを引き継ぎ、新児童会の4人で、

よりよい学校をめざします。 MTさん ＜令和3年度児童会役員＞
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